



Candidature tête de liste homme de la Charente.

Charentais d'origine, j'y suis revenu, après avoir passé toute ma carrière dans une entreprise privée en région parisienne dans laquelle j'étais cadre en responsabilité de la gestion des actifs, investissements/désinvestissements. J'ai travaillé un certain temps à l'étranger pour y faire des transferts de savoir et de la formation.

A mon retour, j'ai voulu faire avancer la cause de l'écologie dans ma commune lors de l'élection municipale de 2001. J'ai donc été élu à Sevrans en Seine Saint Denis (51500 habs), où je résidais, avec Stéphane Gatignon (EELV) comme Maire. J'étais adjoint en charge des finances, des achats publics et des nouvelles technologies, cela pendant 10 années ayant été réélu en 2008.

Je suis militant écologiste depuis le milieu des années 80, après un bref passage par Génération Écologie à l'époque du « ni ni » d'Antoine Wechter.

Suite au décès de la mère de mes filles, j'ai souhaité revenir à mes origines pour me reconstruire, j'ai donc démissionné de mes fonctions d'élu.

A l'exception d'être co-Président d'une association environnementale et sociale, dans le nord de la Charente, je n'ai pas d'autre mandat, car je suis contre le cumul quel qu'il soit. Je ne considère pas la fonction politique comme un moyen de subsistance économique, cela pour garder toute mon indépendance.

Les années passées à la Mairie de Sevrans m'ont rodé au travail en équipe et je suis très désireux de m'investir de nouveau pour faire avancer la cause écologique dans cette grande région, en y représentant la Charente. Mon expérience des milieux urbains denses et maintenant du monde rural, par les problématiques financières, sociales ou agricoles, me donnent le désir de promouvoir à la Région les questions d'aménagement du territoire, de l'agriculture, des nouvelles pratiques économiques et solidaires, tout cela participant à la transition écologique.

C'est le sens de ma candidature à la tête de liste homme de la Charente.